



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Polsek Jampangkulon Gelar Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FRN.CO.ID**

Jul 10, 2023 - 22:25



*Polsek Jampangkulon Gelar Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat*

Sukabumi - Polsek Jampangkulon di bawah pimpinan Iptu Muhlis, S.Ip, melaksanakan giat KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) Patroli Dialogis, dimulai pukul 08.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini melibatkan Ps Kanit

Samapta Aiptu Hartono dan anggota jaga SPKT II Polsek Jampangkulon. Senin, (10/07/2023)

Dalam patroli dialogis ini, unit patroli Polsek Jampangkulon melaksanakan KRYD di sekitar wilayah hukum Polsek Jampangkulon. Personel yang terlibat dalam patroli ini meliputi Bripka Ucu.c, Bripka Yoga, dan Bripda Rifaldi.

Sasaran patroli ini meliputi beberapa hal. Pertama, patroli dan pemantauan ke Pelayanan Samsat Cinangka, Kecamatan Jampangkulon, terkait pembayaran pajak kendaraan R2 dan R4. Masyarakat juga dihimbau agar tidak menggunakan knalpot brong pada kendaraan R2. Selain itu, polsek juga menggiatkan pos ronda dan menghimbau warga masyarakat untuk tetap waspada terhadap gangguan kamtibmas di lingkungannya. Poin kedua adalah melakukan patroli di sekitar objek vital, perkantoran, pertokoan, dan pusat keramaian.

Dalam bertindak, petugas patroli memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tetap waspada terhadap gangguan kamtibmas, terutama tindakan kriminalitas seperti curas, curat, dan curanmor. Masyarakat juga diingatkan untuk menjaga kondusifitas di wilayah Jampangkulon. Patroli ini dilaksanakan sesuai dengan visi Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan "A'A DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Apabila terdapat kejadian atau informasi penting yang membutuhkan tindakan kepolisian, masyarakat diimbau untuk menghubungi Call Center 110.

Iptu Muhlis, S.Ip, Kapolsek Jampangkulon, mengatakan, "Kami mengapresiasi kerja keras personel Polsek Jampangkulon dalam melaksanakan patroli dialogis ini. Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Jampangkulon serta memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kami mengajak seluruh masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan dan kondusifitas di lingkungan mereka. Dengan kerjasama yang erat antara polisi dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis." Ujarnya.

Patroli dialogis tersebut berlangsung dengan situasi yang aman dan kondusif. Laporan ini disampaikan oleh Iptu Muhlis, S.Ip, Kapolsek Jampangkulon, kepada pimpinan tertinggi Polres Sukabumi. Tembusan laporan ini juga dikirimkan kepada Waka Polres Sukabumi, Kabag Ops Polres Sukabumi, dan Kasat Samapta Polres Sukabumi untuk informasi dan tindak lanjut yang diperlukan.

Dengan dilaksanakannya patroli dialogis ini, diharapkan dapat memperkuat keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Jampangkulon serta menjadikan Jampangkulon sebagai daerah yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi seluruh masyarakatnya.